

Hans-Joachim Rothenpieler wird Audi- Entwicklungsvorstand

Hans-Joachim Rothenpieler (61) wird zum 1. November 2018 Vorstand für Technische Entwicklung bei Audi. Er folgt auf Peter Mertens, der aus gesundheitlichen Gründen sein Amt abgibt.

Hans-Joachim Rothenpieler ist seit 1986 im Volkswagen-Konzern tätig. Er war unter anderem Leiter der Gesamtfahrzeugentwicklung von Skoda, Vorstandsmitglied Technische Entwicklung bei Bentley und Entwicklungsvorstand bei Volkswagen Nutzfahrzeuge. Seit 2016 leitet Rothenpieler das Konzernqualitätsmanagement von Volkswagen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hans-Joachim Rothenpieler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Hans-Joachim Rothenpieler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
